
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Thema Jugend, Thema Videoprojekt 

Teilnehmer 17 Jugendliche+9 Erwachsene 

Ort Jugendhaus Faulbach 

Zeit 18-19.30 

 

Frau Geißler eröffnet die Dorferneuerungssitzung mit dem Thema Jugend im Beisein von 17 

Jugendlichen im Alter zwischen 15 und 22.  

Danach erfolgte eine kurze Erklärung bezüglich was ist Dorferneuerung, was bisher geschah und was 

noch folgt. 

 

Festgestellt wurde, dass keine Mädchen/junge Frauen anwesend sind, die ihre Ideen eingebracht  

hätten. 

 

Daraufhin präsentierte Frau Geißler den Ablauf des Videoprojektes anhand Video-Beispiels aus 

anderen Dörfern. 

 

Kernaussagen der Präsentation waren: 

 

- Wie kann man in Faulbach leben 

- Was nervt mich 

- Was sollte sich ändern 

 

Nach dieser kurzen Einweisung sollten sich die anwesenden Jugendliche Gedanken machen über die 

vorangegangene Präsentation. 

 

Dabei wurden folgende Themen herausarbeitet: 

 

Ist-Zustand: 

 

  Bolzplatz   

  Kerb       Thema eines Videoprojekts 

  Schwimmbad 

  Radweg/Main     Thema eines Videoprojekts 

  Vereinsheime/Jugendhaus/Festhalle    

  Wohnwagen      Thema eines Videoprojekts 

 

Soll-Zustand 

 

  Funpark      Thema eines Videoprojekts 

  Schöne Mädchen 

  Treffpunkt für Ü18  

 

Dorferneuerung Faulbach/Breitenbrunn 

 



 

 

Durch Priorisierung wurden die oben genannten Themen als Videoprojekt ausgewählt. Aktuell 

bestehen somit vier Projektgruppen. 

 

Da, wie bereits erwähnt, keine Mädchen/junge Frauen anwesend waren, sowie Jugendliche unter 15 

Jahre, wird im Gemeindeblatt sowie über Vereinen dahingehend Werbung gemacht, dass diese 

Personengruppen auch an diesem Videoprojekt partizipieren können. Weiterhin werden die freien 

Themen veröffentlicht, mit dem Hinweis das neue Ideen herzlich willkommen sind. 

 

Die einzelnen Gruppen setzten sich bereits im Jugendhaus zusammen und erstellten grobe 

Drehbücher wie ihre jeweiligen „Filme“ ablaufen. 

 

Die wichtigsten Hinweise bezüglich der Erstellung des Videos wurden zum Abschluss der Sitzung 

durch Frau Geißler erläutert. 

 

Dazu zählen: 

 

 Zeitrahmen 5 bis 10 min 

 Abgabe bis 15. April bei Gemeindeverwaltung/Bürgermeister 

 Präsentation aller Filme auf Filmfest das Ende April stattfindet (höchstwahrscheinlich 25.04) 

 Das es attraktive Preis zu gewinnen gibt 

 

Um 19.30 Uhr schloss Herr Bürgermeister Hörnig die Sitzung, mit dem Appell an die Jugendliche, 

dieses Projekt weiterzusagen, dass weitere Gruppen hinzustoßen. 


